

留学だより Vol. 6

皆さん、こんにちは。ドイツに留学中の13期生の野上です。

2月になり、気温は逆ピークに達しています。

雪の日が続き、スキーや雪合戦を楽しめるようになってきました。

そしてついに留学生活も折り返し。この留学だよりを書くのもあと4,5回ということですね。



←Manga,Anime,Games,Cosplay

これらの頭文字を取ってMAG-Cです。

な、な、なんと！

私のホスト先の街で漫画やアニメのイベントがあるということをホストファザーに教えてもらいました！とても運がいい！

会場に入るために長蛇の列に並び、1時間ほど待ちました。

会場内は熱気であふれていて、冬であることを忘れてしまうほどでした。

これは昔のゲーム機！

(RETRO AREA)→

私はレトロでドットで8bitなゲームが大好きなので、ここは最高のエリアでした。

これらのゲーム機に触れなかったのは少し残念ですが、ブラウン管のパソコンモニターで昔のゲームを遊ぶことができ大満足です。



なんとなしに部屋に入ると

エアフルト独日協会が目に入る→

まさかまさかの出会いに、驚きました。

日本人の親善大使の方と話し、自分の留学の話をして、別れ際、残りの留学生生活を応援されました。



Reichstagsgebäude(国会議事堂)→

ついに念願のベルリンに来ました。
ドイツに来た時から行ってみたいと思っ
ていましたが、紆余曲折の果てに遂に
やってきました。
日本とアメリカの国会議事堂は見たこと
がありましたが、ドイツのものは初めて見
ました。
戦争時に攻撃により一部が崩壊したこと
があり、それをそのまま見えるように残し
ているそうです。
広島原爆ドームと似ていますね。



←森鷗外記念館↓

ベルリンで偶然日本語の文字が目にとまりました。
それはなんと森鷗外記念館！私が日本で住んでいた場所の近く
にも森鷗外の東京の住まいがあったので何か運命のようなもの
を感じました。
舞姫やファウストの翻訳など、森鷗外の偉業が日本語とドイツ
語の両方で書かれていました。



Schloss Cecilienhof(ツェツィリエンホーフ宮殿)→

ベルリンに行ったついでにポツダムに寄り、
ツェツィリエンホーフ宮殿に行きました。
ここは歴史の授業で必ず習う、1945年のポツダム会議
が行われた場所です。
ポツダム会議に至るまでの第二次世界大戦や、会議に
ついての記録が残されていました。
ベルリンにいたのは短い時間だったので、
次は更にいろいろな場所を巡ってみようと思います。
では、また来月。

